

La Comisión de Seguimiento del Plan analizó los avances experimentados durante el año

Nuevas medidas para una dinamización comarcal real

Redacción

Con motivo de informar sobre el estado de las actuaciones de la segunda anualidad del Plan de Dinamización Turística del Campo de Montiel, el pasado 21 de julio se reunieron en Ciudad Real los miembros de la Comisión de Seguimiento, formada por representantes de las diferentes administraciones, la asociación de empresarios CEOE-CEPYME además del presidente de la Mancomunidad Campo de Montiel 'Cuna del Quijote', Nicasio Peñáz y el gerente del Plan.

El orden del día, se centraba en dar cuenta sobre las diferentes actuaciones que forman este Plan de Dinamización Turística que se está desarrollando en la Comarca del Campo de Montiel durante el periodo 2008-2011.

Dicho Plan se encuentra en su segundo año de ejecución, con unas actuaciones encaminadas a mejorar el turismo de los catorce municipios que se benefician del mismo. Nicasio Peñáz, explicó a la Comisión el seguimiento de las quince actuaciones.

La Mancomunidad sigue apostando por el embellecimiento de los cascos históricos de sus pueblos y serán ocho de ellos los que este año se beneficien: Albaladejo, que hará reparaciones en algunos de los edificios de su Plaza Mayor; Almedina, que ampliará el itinerario de cuadros del museo al aire libre dedicado al pintor local Fernando Yáñez de Almedina; Cózar, que arreglará la Plaza del Cristo, instalando una fuente dedicada a su famoso juego de las taquillas; Montiel lo destinará a agrandar los alrededores de la Iglesia de San Esteban; Puebla de Príncipe acondicionará diferentes calles del municipio; Santa Cruz de los Cañamos hará remodelaciones en la Plaza de la Iglesia de San Bartolomé; Villahermosa destinará su presupuesto a embellecimientos viales; y Villanueva de la Fuente hará obras de vallado y conservación de los yacimientos arqueológicos y trabajos de mobiliario urbano.

Para llevar a cabo estas obras en los cascos históricos se



cuenta con un presupuesto de 300.000€.

Otra de las actuaciones es el cartografiado digital del patrimonio arqueológico del Campo de Montiel, para ello la Mancomunidad firmó un convenio con la Universidad de Castilla-La Mancha.

La instalación de Puntos de Información Turística Táctiles en los 14 municipios es otra de las actuaciones que se aprobó para este año. Con estos puntos de información se intenta que los futuros visitantes del Campo de Montiel estén informados de todos los recursos durante los 365 días del año.

También se ha apostado por la formación, y para ello tie-

ne previsto comenzar a partir de Septiembre diferentes cursos dirigidos a empresarios turísticos. Uno en calidad turística, información y atención al cliente, además de cata de vino y de aceite. La promoción es otro de los ejes de este Plan de Dinamización con la asistencia a diferentes ferias y la preparación de diferentes campañas de publicidad de la comarca.

En relación a la publicidad se ha reforzado más la promoción de eventos turísticos-culturales del Campo de Montiel algunos de ellos ya bastante consolidados.

La creación de la 1ª Fase del Centro de Interpretación de la Orden de Santiago en el Castillo de Terrinches es otro de los pun-

tos fuertes de este Plan de Dinamización Turística.

Según informó el presidente de la Mancomunidad se está trabajando con un presupuesto de 672.834, financiando por las tres administraciones firmantes, Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y la propia Mancomunidad Campo de Montiel 'Cuna del Quijote'.

Esta segunda anualidad tiene previsto finalizar en el mes de Diciembre de este año, y será en el mes de Noviembre cuando se reúna de nuevo, la Comisión de Seguimiento, para dar por cerrado el segundo ejercicio del Plan de Dinamización Turística del Campo de Montiel.

Nuevo apoyo económico de la Diputación a 'Tierras de Libertad'

Redacción

El presidente de 'Tierras de Libertad', la Asociación para el Desarrollo del Campo de Montiel y Campo de Calatrava, Nicasio Peñáz, firmó en septiembre en el Palacio Provincial un convenio con el presidente de la Diputación, Nemesio de Lara, mediante el que se promueve el desarrollo sostenible en estas comarcas.

El acuerdo rubricado contempla la aportación de 37.500 euros que serán destinados a financiar gastos corrientes de funcionamiento con cargo al ejercicio de 2010.

De Lara, que estuvo acompañado por la vicepresidente responsable de la gestión del área de Cooperación Municipal, Jacinta Monroy, valoró muy positivamente la actividad que registra la asociación firmante y recordó que el desarrollo sostenible de los municipios de la provincia constituye una prioridad de la acción de Gobierno que lleva a cabo la Diputación de Ciudad Real.

Por su parte, la Asociación para el desarrollo del Campo de Montiel y Campo de Calatrava pondrá a disposición de la Administración provincial las aplicaciones informáticas de los inventarios de caminos públicos de las localidades que pertenecen a la entidad, así como la información obtenida a través del Sistema de Información Geográfica (cartas arqueológicas, encuestas de infraestructuras, recursos turísticos, etc.) con las limitaciones de la Ley de Protección de Datos.



El dominio señorial y eclesiástico de la Orden de Calatrava

Manuel Ciudad Ruiz

ISBN: 978-84-935708-7-3
292 páginas, 15x21 cms., encuadernación rústica
cosida a hilo

Precio: 15 euros



Solicita
nuestro
catálogo
editorial
libros@oretania.es

